

## **BAB V**

### **SIMPULAN DAN REKOMENDASI**

#### **A. Simpulan**

##### **Kesimpulan Umum**

Berdasarkan hasil analisa data, desain interior memiliki hubungan yang positif dan signifikan dengan minat kunjung pemustaka. Hubungan tersebut dikategorikan sedang dan. Hal ini menunjukkan bahwa adanya hubungan antara desain interior dengan minat kunjung pemustaka di Perpustakaan Umum Kota Cimahi.

##### **1. Kesimpulan Khusus**

- a. Berdasarkan hasil analisa data, perletakan perabot dengan minat kunjung pemustaka memiliki respon yang positif dari para pemustaka dan hasilnya dapat dikategorikan baik. Hasil perhitungan uji korelasi, hubungan antara perletakan perabot dengan minat kunjung pemustaka dikategorikan sedang.
- b. Berdasarkan hasil analisa data, pola ruang dengan minat kunjung pemustaka. Hubungan antara pola ruang dengan minat kunjung pemustaka berada pada kategori sedang. .
- c. Berdasarkan hasil analisa data penghawaan dengan minat kunjung pemustaka. Hubungan antara penghawaan dengan minat kunjung pemustaka berada pada kategori sedang.
- d. Berdasarkan hasil analisa data pola lantai dengan minat kunjung pemustaka. Hubungan antara pola lantai dengan minat kunjung pemustaka berada pada kategori sedang. .
- e. Berdasarkan hasil analisa data pencahayaan dengan minat kunjung pemustaka. Korelasi antara pencahayaan dengan minat kunjung pemustaka termasuk dalam kategori sedang.

#### **B. Rekomendasi**

Mengacu pada hasil pembahasan dan kesimpulan, peneliti memberikan beberapa rekomendasi yang diharapkan dapat menjadi masukan untuk desain interior perpustakaan umum Kota Cimahi. Adapun saran yang peneliti berikan

adalah diantaranya Menambah jumlah CCTV ditempat tempat yang tidak bisa dilihat oleh mata secara langsung, karena banyak tempat-tempat yang memungkinkan pemustaka untuk melakukan tindakan yang dapat merugikan perpustakaan. Selanjutnya adalah melakukan kegiatan weeding/ penyiangan terhadap koleksi (buku) yang jarang digunakan sebaiknya tidak disimpan diruangan koleksi karena minimnya tempat (kapasitas rak dengan jumlah buku tidak sebanding). Selain itu, perlu dipertimbangkan untuk menggunakan AC yang memiliki PK lebih besar guna meningkatkan kenyamanan pemustaka, karena AC yang digunakan saat ini belum proporsional dengan luas ruang perpustakaan. Begitu juga dengan lantai yang ada. Perlu dipertimbangkan untuk mengatasi pantulan cahaya matahari yang dari jendela pada lantai (pada lantai 2 perpustakaan), yang menyebabkan ruangan menjadi terasa panas, perlakuan yang dapat dipertimbangkan yaitu dengan penggunaan karpet atau penggantian motif keramik yang lebih menyerap cahaya. Selanjutnya peneliti menyarankan mempergunakan jenis lampu berdaya rendah seperti Led namun kualitas penerangan yang dihasilkan setara dengan lampu neon/ pijar berdaya watt besar sehingga dapat menghemat konsumsi daya listrik. Terakhir pembuatan meja layanan yang disesuaikan khusus untuk anak-anak karena meja layanan eksisting dirasakan terlalu tinggi bagi anak-anak. Bagi Peneliti Selanjutnya. Penelitian tentang hubungan antara desain interior dengan minat kunjung pemustaka hanya contoh kecil penelitian yang berkaitan dengan desain interior yang diimplementasikan pada perpustakaan umum . Untuk peneliti selanjutnya masih banyak pengembangan yang dapat dikaji dari bidang ilmu desain interior ini guna perkembangan ilmu perpustakaan dan informasi.